



ADOLESCENTES Y DERECHOS HUMANOS LIMPAL

La adolescencia es una fase en el desarrollo de todo ser humano. Cada adolescente, es una incógnita. Nunca estamos preparados para asimilar sus reacciones imprevistas.

Es la etapa de la adolescencia, por la que todos pasamos, que olvidamos en la madurez, que nos molesta en nuestros hijos y que no la entendemos en la mayoría de los casos.

Este cambio presenta alteraciones en la conducta y en el desarrollo físico.

Las diferencias son tan evidentes en el comportamiento que existe un elevado porcentaje, tanto del sexo femenino como masculino, que se autodenominan "**casos insolubles**".

- La pubertad empieza a los once o doce años, según factores geográficos-climáticos, sociológicos y antropológicos.

En nuestro país, Costa Rica, Centro América, los y las adolescentes entran a la pubertad muchas veces a los ocho o nueve años.

Se enfrentan por lo tanto, prematuramente a los problemas de la adolescencia. Pasaron la niñez y aún les falta mucho para ser adultos. Grave es el problema de los barrios marginales pobres, en donde los y las